

三島税務署に赴任して

三島税務署

署長 林 訓 己



39年間の税務職員生活を得ましたことを大変光栄に思っております。さて、現在世界中で猛威を振るっており、新型コロナウイルスに関する、事業者の皆様におかれましては、感染症防止策を講じた上での営業等、ご苦労の連続であるかと拝察いたします。皆様への厳しい事業環境に心よりお見舞い申し上げます。新型コロナウイルスが一日も早く終息することを心よりお祈り申し上げます。

三島税務署へ赴任してからは、感染症防止策を講じた上での営業等、ご苦労の連続であるかと拝察いたします。皆様への厳しい事業環境に心よりお見舞い申し上げます。新型コロナウイルスが一日も早く終息することを心よりお祈り申し上げます。

夏でも川面を渡る風が心地よかったです。今ではめっきり涼しくなり、川面を渡る風も冷たさを感じることがなくなりました。源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。



満水になった小浜池

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

源兵衛川といえば、楽寿園に湧き出す富士山の伏流水が源流です。楽寿園にある小浜池が9年ぶりに満水になりました。

マンダラ／曼茶羅／まんだら

芝浦工業大学客員教授

谷口 博 昭



和歌山市で生まれ育った私は、幼少期から「南無大師遍照金剛(なむだいにんしよんごんごう)」と唱えるお経に慣れ親しみ、真言密教の根本道場である高野山に何度も参拝しているうちに、いつしか曼陀羅(まんだら)に興味を抱くようになった。

「マンダラ」という言葉は、中心を軸とした「マンダラ」とか心髄の意の「マンダ」と所有の意の接尾辞「ラ」との合成語、「心髄を円満にするもの」、換言すれば「エッセンスを持つもの」。

曼茶羅(まんだら)は、慈悲の「胎蔵曼茶羅」と智慧の「金剛曼茶羅」ではないか。大日如来を中心とした如来や菩薩(ぼさつ)など409尊からなる胎蔵曼茶羅。『密教とマンダラ』には「一部分はあくまで全体の一部分であって、部分と全体は表裏一体であることを忘れてはならない」と書かれている。



曼茶羅(まんだら)は、慈悲の「胎蔵曼茶羅」と智慧の「金剛曼茶羅」ではないか。大日如来を中心とした如来や菩薩(ぼさつ)など409尊からなる胎蔵曼茶羅。『密教とマンダラ』には「一部分はあくまで全体の一部分であって、部分と全体は表裏一体であることを忘れてはならない」と書かれている。

生コンの御用命は下記の会社をご利用下さい

熱海生コンクリート販売協同組合
事務所 伊東市吉田字長畑道上1026-37 電話(0557)44-4411

組合員

- 真鶴生コンクリート(株) 神奈川県足柄下郡真鶴町真鶴1898 TEL(0465)68-1171
- 株サキ工業(株)生コン工場 伊東市萩395 TEL(0557)37-8585
- 株しょうじ建設(株)函南生コン 田方郡函南町軽井沢226-1 TEL(055)974-0226
- 株新明通産 伊東市吉田字長畑道上1026-37 TEL(0557)45-3433
- 野村マテリアルプロダクツ(株) 湯河原工場 熱海市曾我山1993 TEL(0557)82-1244
- 野村マテリアルプロダクツ(株) 新野村工場 伊東市吉田字長畑道上1026-37 TEL(0557)45-1366
- 野村マテリアルプロダクツ(株) 熱海工場 熱海市曾我山1993 TEL(0557)82-1244
- 株富士宇部 東伊豆工場 熱海市上多賀457-1 TEL(0557)68-1621
- 株東伊豆工場 賀茂郡東伊豆町福取2230-1 TEL(0557)95-3168

鉄骨のご用命は当社へ

国土交通大臣認定工場Mグレード

株式会社 大城工業

代表取締役 大城 英一

住所 伊豆の国市神島49-1 〒410-2325
TEL 0558(76)-3299
FAX 0558(76)-5007

マンション計画修繕工事
調査診断・改修工事、保全まで

責任施工・工業会会員

- ・コニシシステム工業会会員
- ・全国ハーゲン防水美装工業会会員
- ・イサムエラストマー会会員
- ・リポールマイティ工業会会員

株式会社 トック
静岡県三島市川原ヶ谷230番地の3
TEL 055-973-2056 FAX 055-973-2076

電気設備工事 設計施工

株式会社ダイナナ

代表取締役社長 内田 豪

本社 三島市梅名371-2
電話(055)977-3511(代)
熱海営業所・厚木支店

大野電機工業株式会社

代表取締役 大野 文男

三島市南二日町24-27 電話(055)975-1040(代)

きんわ

近和電業株式会社

代表取締役 今瀬 誠

支社 静岡県三島市平成台8番地
TEL(055)986-5211(代)
静岡本社・東京支社



『熱海で愛される商品をお土産に』をキャッチフレーズに、地元商工会議所が立ち上げた「熱海ブランド認定事業」が今年で十年目を迎えました。ブランド名は「ATAMI COLLECTION PLUS」(アタミ・コレクション・エンプラス)。熱海市内で生産・加工された食品が対象です。

発足時から、熱海在住で世界的ソムリエの田崎真也氏を特別招聘審査員として招き、食の専門家を中心に構成された審査員会のもと、この十年間に222の商品がエントリーし、そのうち116品が認定されています。認定率は52パーセントとなかなか厳しい結果ですが、さらに6年に1回の再認定審査制度などもあり、現時点ではスイーツから干物まで、45事業所による82品を擁したコレクションとなつています。

ちなみに、4年前に新しくなった熱海駅ビルに、ブランド認定品ののみを取り扱っているショップが同時オープン。3・3坪と決して広くない売り場にもかかわらず、開店以来の年間売上は右肩上がり、昨年8月の月間売上は過去最高の964万円を記録しています。

先日、そのブランド認定事業十周年を記念した田崎真也さんの講演を拝聴しました。なかでも印象深かったのが「スローフード運動」についてのお話。この運動、もともとは160カ国以上に広まり国際的展開となった「GOOD、CL EAN、F AIR」の



スローガンが掲げられま す。日本語にすればそれは「おいしい、きれいな、おいしい」。

「熱海ブランド十周年」

出口直樹 (株)東豆 三建広報委員

具体的には、「美味し く風味があり、新鮮で感 覚を刺激し、満足させる こと(GOOD)」、「地球 資源、生態系、環境に負 担をかけず、人間の健康 を損なわずに生産される こと(CLEAN)」、「生 産から販売及び消費にわ たって、全ての関係者が 適正な報酬や労働条件に ある社会的公正を尊重す ること(FAIR)」であ



り、これらの理念に基づ く食文化を目指すという もの。品質保持や顧客満足、 持続可能性や安全性、さ らにはいわゆる「三方良 食文化に対する理念であ りながら、現代社会のト レンドと密接に結びつい ていること」が大変興味を 惹かれました。言うまで もなく、それは現在の建 設業に徹底しているテー マでもあるからです。

1980年代、イタリア の若者がワインや郷土料 理を好まなくなり、加え てゆくり会話しながら 食事したり、最後に皆で 歌を唄ったりという伝統 的食文化を避ける傾向が ある社会的公正を尊重す ること(FAIR)であ

田崎さん曰く、「今後 熱海の海・生態系・自然 に先んじて滝に打たれ雨 乞いをするなど、その無 私真摯な性格と、本来の 万事に器用で多芸、特に 文筆に優れていたことか ら「近藤ジイ」として敬 愛され、40歳頃からはや や安らかな日々を送れる ようになったらしい。

「八丈実記」は八丈島 の歴史、産物、地理、 神話、人物等につ いてまとめた地誌の集大 成であり、明治13年に当 時の東京府に献上され報 じられた。同年10 月赦免された富蔵は76歳 になっていた。

根村観音堂の堂宇を務め、 て止まない八丈島の土に 選ったのである。享年83 歳。波乱の生涯を閉じた。

富蔵は 流人とし て八丈島 におけるこ と54年。 救済によ っで一端的 は内地に 帰りなが ら、自ら の意志に よって再 び島に戻 り、晩年 の6年間 を過す。 ついに彼 が愛惜し

歴史よもやま話 213

八丈島の恩人 近藤富蔵

和泉清

近藤富蔵守真は文化2 年(1805)5月、北 辺探検家としてその名を 知られた旗本・近藤重蔵 の長男として誕生した。 15歳で將軍にお目見え家 督を継ぎ、そのまま旗本 として順調な人生を歩む はずであった。

半之助一家7人を斬殺、 小伝馬町の牢に繋がれた。 いくら「切り捨て御免は 武士の習い」とはいえ、 大量殺人とあっては見過 ぎせない。評定所の下し た判決は八丈島流罪であ った。

その命を救った。 流罪の翌年、宇喜田秀 家(八丈島最初の流人) の末裔イソと結婚、一男 一女をもうけている。し かしながら、衣食住全て 自給自足の流人生活は辛 酸を極めた。

弘化3年(1846) 葦山代官・江川太郎左衛 門英龍の命で「伊豆国附 八丈島地区」を作り、嘉 永3年(1850)には 「伊豆国海島之図」、7年



富蔵は身長6尺、肩幅 の広い大男であり、島に 着いてからは頭を丸刈り し、いつも襦袢をまと いた大きな下駄を履いて いたという。一方、仏心厚 く半之助一家のために光 明真言十万遍を誦誦。体 についた虱も殺さず痒み を堪えた。したがって富 蔵の訪ねた家では、その 座った跡に虱が落ちてい た。また子供が捕らえた 蜻蛉は半紙一枚と交換し

このような悲惨な壮年 時代を過ごした富蔵では あったが、早賦時には衆

「八丈実記」は八丈島 の歴史、産物、地理、 神話、人物等につ いてまとめた地誌の集大 成であり、明治13年に当 時の東京府に献上され報 じられた。同年10 月赦免された富蔵は76歳 になっていた。

根村観音堂の堂宇を務め、 て止まない八丈島の土に 選ったのである。享年83 歳。波乱の生涯を閉じた。

富蔵は 流人とし て八丈島 におけるこ と54年。 救済によ っで一端的 は内地に 帰りなが ら、自ら の意志に よって再 び島に戻 り、晩年 の6年間 を過す。 ついに彼 が愛惜し

『優良産廃処理業者認定制度』静岡県知事認定取得第一号

◆優良認定制度は、優良な産廃処理業者への処理委託を推進することによって排出事業者の環境への配慮を促進する目的で定められています。

全国産業廃棄物連合会『優良事業所』表彰

電子マニフェスト即対応 (JWNET,e-reverse,e-マニフェスト) 工場見学随時受付

SEKI TRANSYS セキトランスシステム

HP <http://www.sekitransys.co.jp>
本社 / 〒411-0933 静岡県駿東郡長泉町納米里515-1 TEL (055) 988-6868

<p>廃棄物中間処理</p> <p>ゼロエミ処理対応</p> <p>破砕・圧縮・切断・溶融固化</p>	<p>管理型最終処分場</p> <p>サーマルリサイクル施設</p> <p>焼却処分</p>	<p>クレーン作業</p> <p>埋立指定廃棄物に対応中</p>
<p>運輸・倉庫</p> <p>家電リサイクル指定引取場所</p>	<p>テクパル</p> <p>住宅設備機器販売</p>	<p>太陽光発電システム販売</p>

総合資格学院は 1級建築士 合格実績 **No.1**

2018~2014年度 1級建築士 学科・設計製図試験 全国ストレート 合格者占有率 **61.9%**

いま描いているのは **私の未来だ。**

1・2級建築士 施工管理技士

総合資格学院

JIS工場からより良い製品をお届けします。 コンクリート製品の御用命の筋は 下記の会社へ是非共お願い致します。

(営業品目)
土木用間知ブロック・道路用製品他

土屋建材 株式会社

尾工業 株式会社

営業品目

砕石・割栗石
間知石・埋土工事

立岩石材(株) 伊豆市船原 (0558) 87-0831
二葉建設(株) 御殿場市新橋 (0550) 82-2087

伊豆地区採石業災害防止協議会

SHINKO

土木/解体工事・不動産事業

本社:伊東市富戸1091-7 TEL0557-51-4755
工事部:伊東市吉田920-40 TEL0557-51-4362

産業廃棄物運搬・処分

処分場:伊東市富戸1285-17 TEL0557-51-4722

(株)新光重機土木

